
REQUERIMENTO Nº 241/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações quanto à forma que foi efetuado o pagamento do “Piso Nacional de
Enfermagem” aos profissionais enfermeiros, técnicos em enfermagem, auxiliares de
enfermagem

 

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
informações quanto à forma que foi efetuado o pagamento do “Piso Nacional de
Enfermagem” aos profissionais enfermeiros, técnicos em enfermagem, auxiliares de
enfermagem, tendo em vista relatos da existência de divergência no referido pagamento.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 8 de novembro de 2023.

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


